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Monsieur le commissaire enquêteur,
 
Dans le cadre de l’enquête portant sur la DUP de la ZA de Larceveau, vous trouverez ci-joint ma contribu on.
 
Le territoire d’Iholdi-Oz barre est organisé sur 2 bassins de vie avec 3 communes considérées comme « bourg-
centre » par l’Etat.
Parmi elles se situe Larceveau à l’Est du territoire et au centre de l’Oz barre.
Larceveau dispose de nombreux services :

Enseignement : école publique de l’Oz barre, école primaire en immersion IKATOLA, et un collège,
Soins à la personne : Maison médicale et pharmacie,
Commerce de proximité avec projet de centre mul -services,
Associa ons, etc …

 
D’un point de vue économique, l’agriculture est majoritaire sur notre territoire, et aussi de nombreux ar sans y
sont également implantés.
Il est essen el pour la filière agricole que l’entreprise LACTALIS puisse réaliser les inves ssements projetés pour
sécuriser l’ac vité sur le long terme. 445 producteurs sont concernés par ce projet. Cet inves ssement perme ra
de créer 20 ETP supplémentaires à terme si a einte des objec fs, et surtout de pérenniser l’implanta on et la
sécurisa on du site de LACTALIS.
 
Le choix stratégique d’implanter les 2 zones d’ac vités de notre pôle date de l’époque du PCD de Basse-Navarre, et
de l’étude qui avait été réalisée. Ces choix sont stratégiques. La zone d’ac vités de Larceveau est la seule qui
pourrait répondre à l’implanta on des ar sans d’Oz barre ou des environs. Ce choix ne peut en aucun cas être
mis en cause car le territoire en a réellement besoin. Ce projet doit être mesuré en appréciant son caractère
d’intérêt général pour l’Oz barre.
 
Un autre atout n’est pas à négliger. Le classement en zone de revitalisa on rurale et la desserte en fibre op que
pourrait perme re d’accueillir des entreprises de services tels des bureaux d’études ou autres, et contribuerait
également au développement de ce secteur, pour espérer un regain démographique pour les années à venir.
 
Je me ens à votre disposi on pour un éventuel entre en si nécessaire, espérant que les conclusions de votre
enquête soient favorables pour la poursuite de ce projet de territoire.
 
Cordialement,
 
Xavier LACOSTE,
 
Maire d’Irissarry, Irisarriko Auzapeza
Conseiller délégué secteur Iholdi-Oz barre, Iholdi-Oz barre Lurraldearen Arduraduna
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LOUSTALETJU
Mettre en évidence
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